



TÚ ERES UN BIEN

Recurrentemente el metro se detiene por horas debido a alguien que decide terminar con su vida lanzándose a las vías, pareciera que no hay alternativa en ese momento. Todo se detiene por esas horas, pero luego la vida de los demás sigue adelante, quizá incluso con el enojo por haber “perdido tiempo” o la indiferencia ante un alguien que parecería un “nadie”. Logras llegar a tu destino y ahí se acaba el tema.

En las últimas semanas se dio a conocer el caso de una estudiante de Terapia Ocupacional que se quitó la vida, una gran herida en esos días la llevó a tomar una triste decisión. Pero ¿Qué es lo que está detrás de estos hechos?, ¿Es posible seguir adelante sin mirar a la cara este dolor de tantos jóvenes que ante las dificultades deciden morir?, ¿Cómo mirarlos sin quedarnos solo en la rabia, en el malestar, en el sin sentido o el olvido?, ¿Quién salva a estas personas? Mirando este caso nos preguntamos también ¿Qué experiencia viven los profesores que ejercen su profesión sin un gusto por la vida y asombro frente a sus estudiantes? ¿Por qué vivir sin amar lo que uno hace o a quien encuentra? ¿No es ya vivir como muertos? ¿Pueden ser salvados también ellos? Quizá el problema no es sólo de los jóvenes. Falta un gusto por vivir y amar lo que uno es, vive y hace ¿Hay alguna esperanza? ¿Cómo afrontamos esto en la universidad?

La primera respuesta que se volvió habitual es la de “salud mental”. Es claro que el acompañamiento psicológico es útil y necesario cuando corresponde, pero vemos que lo que urge en estas muertes es aún más profundo y decisivo, es urgente: un encuentro humano, de tú a tú, una mirada, alguien que nos diga: “tú, así como eres, eres un bien para mí, para el mundo”. ¿Lo que buscamos es solamente “salud mental” o también necesitamos ser amados infinitamente?, ¿Qué es lo que nos basta? ¿Hay alguien que nos ayude a ver que la vida es un bien?, ¿O simplemente que cuando estemos mal nos ayude a esperar y no pensar que la única salida es la muerte?, ¿Hay alguien que nos diga que nuestro valor no está en las notas que obtenemos o en nuestros errores?, ¿Por qué la universidad nos habla sólo de técnica y no desentido? ¿Por qué vivimos?, ¿Qué sentido tiene la vida?

Nos sentimos impotentes porque no podemos responder estas preguntas solos, pero no indiferentes. ¿Cómo podemos acompañarnos en estas preguntas?, ¿De qué forma podemos mirar juntos estas preguntas sin hundirnos en la desesperación?

Algunos de nosotros hemos vivido una experiencia distinta porque hemos encontrado un lugar donde podemos ser nosotros mismos, ser amados tal como somos, sin cancelar nada. Un lugar que renueva la certeza de que nuestro corazón -sus exigencias, anhelos y deseos- no se equivoca cuando busca un significado, cuando experimenta una tristeza o nostalgia por un bien ausente: nuestro corazón está “bien hecho”. ¿De dónde nace esta certeza? Algunos nos han dicho -y se ve en sus rostros, en cómo viven- que la vida tiene un sentido, que nuestro valor es infinito y nos ayudan a afrontar la vida, dramática como es.

Queremos que todos sepan que existe un grupo de amigos que desea abordar seriamente estas preguntas. Por eso te invitamos a formar parte de nuestra amistad, con la propuesta de vivir como compañeros de camino frente a las inmensas preguntas que no nos dejan tranquilos. Contactate con nosotros al +5 69 5764 7765 (Alejandro). ¡Te esperamos!



[Comunión y Liberación Universitarios] [www.clonline.org] [clusantiago@gmail.com]

Instagram: @clusantiago